

Wenn Engel reisen...

Bei strahlend blauem Himmel ging es los: 29 Vorschulkinder, begleitet von Frau Knaack, Frau Behling, Frau Rohwer und Frau Harbst, fuhren gut gelaunt und voll bepackt mit der NOB von Wasbek nach Büsum. Die Fahrt dauerte zwar stolze beinahe zwei Stunden, verging allerdings wie im Flug. In Büsum angekommen, ging die Gruppe zu Fuß durch die Einkaufsmeile zum Hafen. Dort wartete schon „Toni“, die Wattführerin, die mit den Kindern und Erzieherinnen barfuß ins Watt ging. Im Watt erklärte sie viel, gemeinsam wurde einiges von der Vielfalt des Watts erkundet. Dabei konnten mehrere Krebse gefangen werden, die Gruppe entdeckte sogar eine kleine Scholle und kleine Krabben. Lernen wurde zum Erlebnis. Nach zwei wunderschönen Stunden im Watt gab es ein gemütliches Picknick auf der Wiese. Erstaunt waren alle, wie schnell dann die Flut kam! Direkt am Hafen schenkte „Jannys“ allen ein Eis - das wurde dann, bei gefühlten 30 Grad und Sonnenschein, sehr genossen! Nach einem kleinen Spaziergang tobten Jungen, Mädchen und Erzieherinnen auf einem riesigen Spielplatz. Aber wer glaubt, dass die Kinder nach einem sonnigen Tag an der frischen Seeluft und mehreren Kilometern wandern, nun müde und ruhig im Zug saßen, irrt gewaltig. Ganz aufgeregt erzählten sie sich während der Rückfahrt ihre Eindrücke. Am Wasbeker Bahnhof empfangen dann fröhlich alle Eltern ihre Kinder und bestaunten die glücklichen Gesichter.